

市長定例記者会見報告事項概要

令和6年6月26日(水) 午後1時30分～

1. 野球場リニューアル記念行事について

- いよいよ、来月20日(土)に野球場がリニューアルする。
- 天然芝のグラウンド、大型ビジョンのスコアボードを備え、「子どもたちの甲子園」、「子どもたちの憧れの野球場」に生まれ変わる。
- 当日は、市内の学童野球チーム12チームをお招きし、野球場の周辺に「ツタの記念植樹」をしてもらう。
- 記念植樹の後に、12チームを東西に分けて学童野球大会を開催する。
- すべての子ども達にバッターボックスに立ってもらい、大型ビジョンで選手の名前や顔写真などを掲載したいと思っている。
- 子ども達にとっては、思い出に残る1日になるのではないかと思う。

2. モンロー市との中高生交流の再開について

- 本市とモンロー市は、高校生の相互交流を、姉妹提携する前年の平成4年から実施してきた。
- コロナ禍で4年間中断したが、今年度再開することになった。
- モンロー市からは、市内の10家庭のご協力をいただき、5人の高校生を迎え入れる。
- 本市からは、これまで高校生だけを派遣していたが、今年は、新たに中学生2名を加えて、中学生2名、高校生4名の6名を

派遣する。

- このたびは、中学生を初めて派遣するという事で、江山教育長には、団長としてモンロー市に行ってもらうことにした。
- 英語教育に力を入れている富海小中学校に、「モンロー教室」を整備し、新たな交流のスタートにしたいと考えている。
- 7月11日（木）の午前10時から、「モンロー教室」のお披露目を富海小中学校で行う。

3. 中学校給食での台湾・嘉義県産パイナップルの提供について

- 本市では、子どもたちに世界各国の食文化について学んでもらうため、各国の料理を給食の献立に取り入れている。
- 給食センターが提供する中学校給食では、月1回程度実施しており、7月は、台湾とメキシコにちなんだ献立を提供する。
- 7月9日（火）は、「台湾にちなんだ献立」とし、台湾の大衆料理のひとつであるルーローハンや台湾産のパイナップルのデザートなどを提供する。
- パイナップルは、今が旬の嘉義県産の「さとうきびパイナップル」という品種を予定している。
- 当日は、嘉義県知事が国府中学校を給食時間に訪問されると伺っている。
- 台湾は、本市出身の上山満之進翁かみやまみのしんが、かつて台湾総督を務めるなど本市にご縁があり、近年は民間交流も盛んになっている。
- 今回の給食により、子どもたちが台湾との関係を学び、台湾との交流が一層進めばと期待している。

4. 「7月の観光イベント」について

- 「七夕まつり」が、来月1日（月）から7日（日）まで防府天満宮で開催される。
- 今年は、多くの協力団体の皆様が出店され七夕を盛り上げる。
- 笹飾りや傘玉アートが彩る天満宮は、普段とは異なる幻想的な雰囲気醸し出しているため、ぜひ防府天満宮にお越しいただきたい。
- 富海海水浴場及び野島海水浴場を、来月6日（土）から8月12日（月）まで開設する。
- 富海海水浴場では、海の家と売店も営業されるので、ぜひ楽しんでいただきたい。
- 「防府おどり」が27日（土）に「笑顔満開通り」周辺で盛大に開催される。
- 今年は、新たに開通したプリズムストリートも活用し、一体感のある防府おどりを目指すとともに、防府駅みなとぐち側の「であいの広場」では、子どもたちが防府おどりを楽しめる「子ども縁日」が開かれる。
- 防府駅のホームで流れる「防府おどり」のメロディーは、この時期になると一層特別感を増して感じられる。

5. その他

- 一昨日の24日から、12月1日（日）に開催される「第55回防府読売マラソン大会」のエントリーが開始された。
- 初日が、昨年は休日から始まり今年は平日からであったが、今年は昨年を5割近く上回るエントリーがあった。

- ふるさと納税枠の申込みもかなり増えている。
- 一般枠は、申込みが全て終わってから抽選することになるが、多くの方にエントリーしていただきたいと思う。
- 抽選結果の発表は、8月19日（月）になる。